



Medienmitteilung, 3. November 2020

Belle Epoque Woche Kandersteg 2021 findet nicht statt

Der Vorstand des Vereins Belle Epoque Kandersteg verzichtet in Abstimmung mit den örtlichen Leistungspartnern auf die Durchführung der Belle Epoque Woche in der letzten Januarwoche 2021 im üblichen Rahmen.

Die Entwicklung rund um Covid-19 und die damit verbundenen Einschränkungen lassen eine Durchführung der Belle Epoque Woche 2021 nicht zu. Der Vorstand des Vereins Belle Epoque Kandersteg hat nach eingehender Diskussion und Abwägen der vielen pro und Contra entschieden, auf die Durchführung der Belle Epoque Woche im üblichen Rahmen zu verzichten. Das bereits erarbeitete Programm wird weiter verfeinert und in der Ausgabe der Belle Epoque Woche 2022 zum Tragen kommen.

Der Vorstand hofft darauf, dass später im Jahr kleinere Anlässe möglich sein werden und freut sich schon jetzt auf die Ausgabe der Belle Epoque Woche im Jahr 2022!

Informationen

- Website der Belle Epoque Woche: www.kandersteg.ch/belleepoque
- Und: www.facebook.com/NostalgieWoche/ / www.instagram.com/belleepoquewochekandersteg

Kontakt für Medien

Präsidentin Verein Belle Epoque Kandersteg, Tel. 079 244 45 76

Geschäftsführerin Verein Belle Epoque Kandersteg, Tel. 079 706 17 25

Der Verein Belle Epoque Kandersteg organisiert jeweils in der letzten Woche Januar die „Belle Epoque Woche Kandersteg“. Während einer Woche dreht Kandersteg die Zeit um mehr als hundert Jahre zurück und lässt die Belle Epoque in winterlicher Nostalgie wieder aufleben.